



In den Tagen des Abschieds von unserem lieben und unvergesslichen

Max Lüscher

durften wir viel Liebe, Trost und Zuneigung empfangen. Diese Zeichen der Verbundenheit haben uns tief bewegt und es hat uns gut getan zu spüren, dass unser Max, Pa und Ätti von so vielen Menschen geliebt und geschätzt wurde.

Besonders danken wir

- Pfarrerin Madeleine Koch für die tröstlichen Worte
- Pfarrer Roland Trachsel für seine einfühlsame Begleitung bei der Urnenbeisetzung
- Esther Gyger für die gediegenen musikalischen Darbietungen am Flügel
- dem Männerchor für die schön vorgetragenen Wunschlieder
- den Alphornbläsern für die tragenden, warmen Klänge
- Dr. Walter Bleisch für die jahrelange gute Betreuung
- dem Personal des Altersheims Adelboden für die liebevolle, kompetente Pflege
- dem Bestatter Peter Allenbach für die hilfreiche Unterstützung
- Sigrist Albert Schranz für seinen Extra-Dienst in der Kirche.

Wir danken allen herzlich, die Max während seiner Krankheit besucht haben. Ein grosses Dankeschön für die überwältigende Anteilnahme, die prachtvollen Blumen und die grosszügigen Spenden an die Stiftung Lohner.

Adelboden, im Januar 2017

Die Trauerfamilien